
こんにちは 日本共産党村議の

安心して働き、暮らせ
るルールある日本社会
実現へ、政治の中身を
変える日本共産党。

比例代表選挙は

へ

〈バックナンバーは http://www.jcp-net.jp/ibahoku/toukai/でお読みいただけます〉

１月20日、東京高裁で開かれたＪＣＯ臨
界事故大泉昭一さんご夫妻の健康被害裁判

（第4回公判）を傍聴しました。
「本日をもって弁論を終結します。判決

の言い渡しは追って指示します」･･･ある

程度予想していたことだが、まことにそっ

けない一瞬だった。（健康被害裁判ニュー

スより）

真実は控訴人側にあることを訴える要請

ハガキを東京高裁裁判官に送る運動を展開

中です。

2月11日の百里初午祭

準備中の平和公園

日本共産党村議団は、一般会

計から繰り入れ、介護保険料の

引き上げは行わないようかさね

て要求しています。

「介護保険料は、所得段階が６

段階の人は、現在5,970円/月な

ので、村が示す増額との単純比

例では来年度は7,740円となり、

年額71,640円が92,880円相当に

なります。是非ぜひ 村からの補

助金を増やして保険料の増額を

抑えていただきたい」という声

が寄せられています。

私は、12月議会で「2002年3月

19日の参院厚生労働委員会にお

いて、日本共産党の質問に厚生

労働大臣は、『一般会計からの

繰り入れについては、絶対だめ

だ、やめろとまで言ってない』

と答弁していること」を示し、

村長の英断を求めてきました。

引き続き、がんばります。

今年第1回目の定例議会が3

月2日から始まります。代表質

問と一般質問は、10日の午後

から13日まで予定されていま

す。今回、私は代表質問に立

ちます。村政に対するご意見・

ご要望をお寄せください。

裁判傍聴

3月議会にご意見・ご要望をお寄せ下さい

恒例の百里初午祭に参加しました。
会場の平和公園は、全国の人たちに

一坪ずつ所有してもらう一坪運動で自
衛隊基地反対闘争を全国的なものに広

げました。そこには稲荷神社まであり
ます。
非常時には滑走路にもなる誘導路は、
「くの字」に曲がっています。

平和公園

2月7日 比例予定候補者と一緒に 於水戸市民会館
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ご相談はお気軽にお寄せください
〒319-1106 東海村白方284-1 TEL/FAX 029-282-0229

atsukok@nexyzbb.ne.jp


